



*Abnahmeleiter Kollege Willi Ihm bei der Endkontrolle der Schreibmaschinen-Modelle M 12 und M 14*

Foto: Rother

und organisatorischen Arbeit auf die vorrangige Lösung der wissenschaftlich-technischen Probleme sind wir zum Beispiel dazu übergegangen, den Plan Neue Technik nicht nur von der BPO-Leitung, sondern auch von den APO-Leitungen und den Parteigruppen aus zu kontrollieren. Anfangs gab es Schwierigkeiten. Besonders die Parteigruppen stellten die Frage, wie sie denn überhaupt den Plan Neue Technik unter Kontrolle nehmen könnten. Als Antwort darauf schuf die BPO-Leitung

gemeinsam mit den Leitungen der APO in einigen Parteigruppen Beispiele. In der Parteigruppe des Vorrichtungsbau wurde die Kontrolle über die Einführung des Hochfrequenzweiches organisiert. Vor dem Kollektiv mußten der Technische Leiter des Fertigungsbereiches 3, der Hauptmechaniker und andere Leiter über den Fortgang der Arbeiten berichten. Die Parteimitglieder, mit der Kompliziertheit der Problematik vertraut gemacht, legten nun ihre Gedanken dar, wie diese oder

jene Schwierigkeit beseitigt werden kann. Ihre persönliche Verantwortung für die Einführung des neuen Verfahrens wuchs. Die Übertragung der hier gesammelten Erfahrungen auf andere Parteigruppen ist deswegen auch ein Hauptanliegen der Parteileitungen der APO während der Parteiwahlen.

Paul Liedloff  
ParteiSekretär im VEB Optima  
Erfurt

Gerald Heißner  
Mitglied der Parteileitung